



今月の作品

春の田んぼ風景でしょうか？またお花畑に咲くチューリップ等の草花。野原で遊ぶ象さんと、小さな動物は何でしょうか？春風に心地よくなびいている土筆も、とってもかわいいですね。いつも見事な作品に感激です。



が出来るようになりました。色鮮やかな作品ばかりで、「春」にピッタリな作品です。来月の作品も今から楽しみです。



昼食作り 焼きそば

お昼ご飯に焼きそばを作りました。味付けをまんべんなくするために、皆で箸を持って混ぜ、「ここに（色が）ついたらんで」「こっちもして」と協力しながら作りました。混ぜながら焼いていると、ソースのいい匂いが食欲をそそります。早く食べた焼きそばを作っておられました。「美味しかった。」「また食べようや」と喜ばれ、楽しいご飯作りになりました。



おやつ作り どら焼き



あんこ生地を重ね、ミルフィーユ風にしたどら焼きを作りました。連携作業で混ぜたり、焼いたり、あんを塗る工程をスムーズにすることが出来ました。いい匂いがしてきて、お腹が催促しています。出来上りは見栄えも良く、味も好評で、「こりや、いつもと違っておもしろいなあ」「おいしいなあ」と言われていました。また皆で作りたいですね。

後藤様お誕生日

昼にちらし寿司
おやつにフルーツサンド



三十一日は後藤様八四歳のお誕生日でした。



昼食にちらし寿司や茶碗蒸し等を作って召し上がって頂きました。「まあ、ご馳走！嬉しいわ」とおっしゃって下さいました。また、おやつには食パンに生クリームや果物を挟んで、フルーツサンドを作りました。甘さ加減や見た目、ボリュームも満点で、皆さん、大変喜んで召し上がっておられました。来年もまた、皆揃ってお祝いしたいですね。

大正琴

二月月に一回、ボランティアの方が大正琴の演奏に来て下さっています。毎回、利用者の方々は楽しみにされており、今回も懐かしい音楽を聴かせて頂き、大正琴の音色に心地よく



地よく楽しまれました。次回も楽しみにしています。

余暇活動

皆様の一日の様子の一部です。それぞれ貼り絵、パズル、折り紙ちぎりなどをして過ごされています。皆様、手先が器用で、作品作りがとっても早いです。



他者様と話しながら作られたり、黙々と作品作りに夢中の方と色々なタイプの方がおられます。毎日、楽しく過ごされています。

近所に散歩

お天気も良く、ホームの近くに散歩に出掛けてみました。出来るんかなーと見られていました。



皆様が、昔は野菜を作ったりされており、大変興味深そうでした。四季折々の様子が見られるので、よい所ですよ。